

PROCEDURE POUR DEVENIR MEMBRE DE L'ANAFORCAL-PROVENCE

Il s'agit d'une procédure avec achats sur Internet, les achats étant payant ou gratuit suivant les cas.

- Le premier achat est la « **Demande d'admission** » (gratuite)
- Le deuxième achat est l'adhésion annuelle (possible lorsque la demande d'adhésion est acceptée par le bureau). Ce deuxième achat est :
 - Payant pour un médecin installé
 - Gratuit pour un étudiant invité

Description de la procédure d'admission

- Aller sur la page d'accueil du site : <https://www.anaforcalprovence.fr>



- Cliquer le bouton jaune
- La nouvelle page décrit toutes les étapes de la procédure. Il convient donc de la lire puis de cliquer sur le bouton « Demande d'admission »

Etape 5 : Validation de l'adhésion

- Lorsque le versement est reçu par le trésorier, celui-ci valide l'adhésion.
- Vous recevez alors un email indiquant que la cotisation a été réglée.
- Vous êtes alors membre à part entière de l'ANAFORCAL-Provence, u réseau, pouvez naviguer à volonté sur le site et participer aux différentes activités de formation

Demande d'admission

- Ajouter une demande d'admission au panier puis poursuivre la procédure d'achat avec création de compte.

Vous devez donc ajouter au panier la demande d'admission puis poursuivre la commande, jusqu'à la fin de la procédure.
Un courriel vous avertira du bon achèvement de la procédure.

Réf. Demande_d_admission

0,00€

1

Ajouter au panier

Description de la procédure d'adhésion annuelle

- Aller sur la page d'accueil du site : <https://www.anaforcalprovence.fr>
- Se connecter avec identifiant et mot de passe
- La page est la suivante

The screenshot shows the website interface for ANAFORCAL-Provence. At the top left is the logo, a stylized 'M' with a grey circle. To its right is the text 'A.NA.FOR.C.AL. - Provence'. In the top right corner, there is a 'TONTON' label and a 'Déconnexion' button. Below the header, a row of logos for sponsors and donors is displayed: ALK, Chiesi, MEDA, Modilac, Mylan, NOVARTIS, STALLERGENES, GREER, and ThermoFisher SCIENTIFIC. A navigation menu on the left includes 'AIDE', 'Aide en ligne', and 'MEMBRES'. Under 'MEMBRES', there are links for 'Accueil Membres', 'Espace personnel', 'Mon compte - mes commandes', 'Mon panier', 'Formation Médicale Continue', and 'Espace public'. The main content area features the heading 'COMMANDEZ VOTRE ADHESION "Dispensé"' and a red instruction: 'Pour devenir membre 2022 de l'ANAFORCAL-Provence, vous devez :'. Below this, two red bullet points state: 'Ajouter 1 cotisation au panier' and 'Suivre la procédure d'achat jusqu'à l'invitation à payer'. A 'Cotisation' section shows 'Réf. Cotisation_2022_Dispensé' and a price of '0,00€'. A quantity input field contains '1' and an 'Ajouter au panier' button. At the bottom, a paragraph explains that users can access the site while waiting for their annual membership to be validated, with two bullet points: 'à l'ensemble du site si vous étiez adhérent l'année précédente.' and 'aux programmes des prochaines sessions de Formation Médicale Continue si vous n'étiez pas adhérent l'année précédente.'

- Ajouter une cotisation au panier (0 € pour un dispensé) et poursuivre la procédure d'achat
- La validation de l'adhésion par le trésorier donne accès alors à l'ensemble du site.